Groupe de Travail de la Société Civile sur la Crise en RCA

MESSAGE AUX ANTI BALAKA ET AUX SELEKA

Le groupe de travail de la société civile sur la crise centrafricaine apprécie à sa juste valeur la décision des Anti-Balaka de renoncer à la lutte armée et leur disponibilité à participer à un dialogue pour ramener la paix définitivement dans notre pays. Il félicite également le compatriote Mohamad DAFANE qui a déclaré lors du colloque sur Barthélemy BOGANDA le 30 mars 2014 au palais de l'Assemblée Nationale, je cite « Je suis resté au pays parce que je sais que je fais partie du problème et je veux faire partie de la solution » fin de citation.

Nous encourageons toutes les factions des Anti-Balaka et celles de la Coalition Séléka à faire autant pour donner la chance au dialogue et à la paix durable dans notre pays.

Nous sommes disposés à accompagner ces compatriotes sur le chemin du retour à la paix.

Le groupe de travail de la société civile sur la crise centrafricaine encourage par la même occasion tous les centrafricains à adopter une attitude de paix et à créer les conditions pour le retour de la cohésion sociale dans notre pays.

Fait à Bangui, le 3 avril 2014

Pour le Groupe de Travail, Le Coordonnateur

Gervais LAKOSSO